

21. Juni 2024

Medienmitteilung

Virginia Richter neu im Verwaltungsrat der Insel Gruppe

Die Aktionäre der Insel Gruppe AG haben an der Generalversammlung vom 21. Juni 2024 Virginia Richter in den Verwaltungsrat gewählt. Sie folgt als neue Rektorin der Universität Bern ex officio auf Christian Leumann.

Prof. Dr. phil. Virginia Richter (60) ist seit dem 15. Juni 2024 Rektorin der Universität Bern – als erste Frau in diesem Amt. Seit 2007 ist sie ordentliche Professorin für Moderne Englische Literatur an der Philosophisch-historischen Fakultät der Universität Bern. Sie bringt vielfältige Erfahrung in Führungsfunktionen mit; insbesondere als Direktorin des Instituts für Englische Sprachen und Literaturen, als Präsidentin der Graduiertenschule (GSAH) sowie von 2014 bis 2017 als Dekanin ihrer Fakultät. Richter bringt neben ihrer akademischen Erfahrung einen grossen Gestaltungswillen in den Verwaltungsrat der Insel Gruppe, der sich aktuell auf die Verbesserung der Unternehmenskultur und die Verbesserung der finanziellen Situation der Insel Gruppe fokussiert.

Der Verwaltungsratspräsident Prof. Dr. iur. Bernhard Pulver würdigt im Namen des gesamten Verwaltungsrates die Arbeit von Prof. Dr. sc. nat. Christian Leumann und zeigt sich erfreut, dass dieser seit Mitte Juni in einer Übergangsphase auch operative Verantwortung für die Insel Gruppe übernimmt. Er begrüsst gleichzeitig Virginia Richter, «die in Zeiten grosser Herausforderungen viel Erfahrung und Kompetenzen sowie einen frischen, perspektivreichen Blick in den Verwaltungsrat einbringt».

Widerwahl und Austritt

Bernhard Pulver (Präsident), Daniel Hoffet (Vizepräsident), Ariste Baumberger, Dr. med. Marc Müller, Madeleine Petit, Barbara Radtke und Prof. Dr. med. Jochen Werner wurden an der Generalversammlung als Mitglieder des Verwaltungsrates wiedergewählt. Katja Berlinger ist nicht zur Wiederwahl angetreten und damit aus dem Verwaltungsrat ausgeschieden.

Medienauskunft

Medienstelle Insel Gruppe

Telefonnummer +41 31 632 79 25 / kommunikation@insel.ch

Die **Insel Gruppe** ist eine schweizweit führende Spitalgruppe für universitäre und integrierte Medizin. Sie bietet den Menschen mittels wegweisender Qualität, Forschung, Innovation und Bildung eine umfassende Gesundheitsversorgung: in allen Lebensphasen, rund um die Uhr und am richtigen Ort. In der Insel Gruppe werden jährlich über 900 000 ambulante Konsultationen vorgenommen und rund 60 000 stationäre Patientinnen und Patienten nach den neuesten Therapiemethoden behandelt. Die Insel Gruppe ist Ausbildungsbetrieb für eine Vielzahl von Berufen und wichtige Institution für die Weiterbildung von jungen Ärztinnen und Ärzten. An der Insel Gruppe arbeiten rund 11 000 Mitarbeitende.

Besuchen Sie uns auch auf:

